

R.I. District2610 . ROTARY CLUB OF UOZU

# 魚津ロータリークラブ 会報誌

2010 - 2011 年度 R 会長                      レイ・クリンギンスミス  
2010---2011 年度 魚津 R.C 会長      宮本 汎



## 第 2766回 例会報告

2011年 2月 25日

**ゲストならびにビジター紹介**      本日はありません。

**誕生祝**                      該当者はありません

**会長挨拶**                      ニュージールランドのクライストチャーチの地震では富山県の方が多数被災して残念です。私の会長の期間も2/3が過ぎました。早いものです。

みなさん、地球の一年は何日か知っていますか。365日とどれくらいあるのか、ということです。4年に一回はうるう年ですが、1582年10月4日にグレゴリオ13世が暦(こよみ)を一度に10日間飛ばしたのです。10月4日の次の日が10月15日になったんです。なぜかと言うと、一年は365日ではなくて、正確に言うと365.2422日だからだそうです。これは「365日と1/4日」よりも「1分」短いんです。それで「うるう年」をつくっても、それでも狂ってきます。400年に一回「うるう年」をやめる年があります。そうしないと10日狂ってくるので、(グレゴリオ13世は)10日間飛ばしたんです。それでも1万年に3日はズレてくるそうです。私の残りの期間もよろしく願います。



**幹事報告**                      カバナー事務所より                      インターアクト海外研修負担金について

富山財務事務所より                      卓話の講師派遣について

3月例会案内      3月 4日      卓話      大村君・広浜君                      (ホテルサンルート)

3月 15日      8RC (富山第一分区) 合同夜間例会 18:30点鐘

3月 18日      卓話      魚津工業高校

3月 25日      卓話      愛宕君・関口さん

3月 SAA補助      武隈君、若井君                      よろしく願います。



(ホテルサンルート)

(ホテルサンルート)

(ホテルサンルート)

**出席報告**                      本日の出席者      31名                      出席率      88.57%                      欠席者      4名

メイクアップ済み                      寺崎君

2764回メイクアップ                      なし

2764回修正出席率                      88.57%                      88.57%



**ニコニコボックス**      根岸君                      昨年未の家族例会の写真売上代金11,300円寄付いただきました。

宮本会長                      ペットボトルのキャップ、ホッカイロのお古、よろしくお願いします。



**委員会報告**                      会員委員会                      辻(浩)委員長

先日金沢市内で委員会があり、富山第一分区からは魚津と朝日だけで一番出席率が悪い分区でした。会員増強委員会の名称が一部は「会員維持小委員会」に変更になっていました。どのクラブも悩みは同じですが、うらやましいのは、



「ずっと100%が続いているがどうしたらいいか」というものが2クラブありました。当クラブも1年半くらい100%が続いた時期がありました。普通平均値とか理想は90%前後ではないかということでした。ウチのクラブが理想に近いのではないのでしょうか。あとは、女性会員を増やしたいという意見もありましたが、一人もいないクラブも随分あるみたいで、男性も女性もお互いに「気を使う」ということを気にしているようでした。

#### 親睦委員会 辻(英)委員長

本日のボーリング大会は会員13名、家族含めて16名の参加となりました。  
楽しんで下さい。



#### 地域環境委員会 谷委員長

2/18上野方小学校へ行き、4/15桃山運動公園での「桃の花」植樹に児童の参加をお願いしてきました。21名の参加の返答をいただきました。みなさん予定を入れておいて下さい。



### 本日の卓話

#### 「世界理解月間卓話」 国際奉仕委員会 山澤正和委員長



1月末から10日間程、ニューヨークとラスベガスを訪問しましたので、その時の話をいたします。

三菱重工主催で、Aコースがフランス・ドイツ・イタリア・スイスの14日間、またはアメリカの14日間、そしてBコースがアメリカの10日間の日程でした。Aコースには知り合いがいなく、しかも4カ国もまわるのは大変だと思いBコースの方へ行ってきました。

1/28に16時間かけてケネディ空港につきましたが、成田やインチョンのようなとても大きな空港かと思っていたら、富山空港よりちょっと大きい程度でした。マイナス10度で鼻の高いアメリカ人は赤い鼻をしていました。レキシントンホテルに着きましたが、当日も40センチの積雪があり、除雪が良くなかったです。ギャランガーゼという有名なステーキ屋さんで食べた肉は大きいが大げさなくないし、パンは硬いし大したことはないと思いました。マンハッタン島・ワールドトレードセンター跡地へ行きました。現在地下までできていますが工事のペースが遅く、いろいろ聞きますと、まだ「人骨」が出てくるそうで、その度に慰霊祭を行っているそうです。セントラルパークでは寒いのでスケートをやっていました。ロックフェラーセンターやエンパイアステートビルなどをみってきました。ハドソン川を下ると自由の女神のあるエディス島に行き、流水が流れていました。

ニューヨークの街は道のすぐそばにビルが建ち、まるで壁みたいになっています。道路の淵には雪とゴミが山積みになっていて、除雪と清掃を行う会社が同じなので、雪が積もると除雪にとられてゴミ回収ができなくなっています。

また、街の中には多くの星条旗が掲げられていました。これはアメリカという国が国民を守ってくれているという意味のあらわれだそうで、日本では街中に日の丸があまりないのと対照的です。

次に3度目のラスベガスを訪問し、カジノで楽しむことができました。「博打(バクチ)」の話しかと思われるでしょうが、みなさんも「結婚」という人生の大きなバクチをしていることとなります。カジノの他には水のショーを観たり、ダウンタウンを散策したりしました。

以上